LA MAISON POUR TOUS DE LA PAILLADE INAUGUREE

Aménagée dans les anciens locaux du domaine de la Paillade, La Maison Pour Tous de ce quartier a été officiellement inaugurée le 26 mai dernier en présence de Pierre Mauroy, Président de la Fédération Nationale Léo Lagrange. C'est à cette fédération d'éducation populaire que l'animation de l'établissement a été confiée.

On sait que dès que fleurirent les premiers immeubles de ce quartier de Montpellier on promit une maison pour tous aux habitants. En théorie, ils en eurent bien une. Mais en pratique les locaux qu'on leur proposait n'étant pas aménagés, étant insalubres, peu de personnes osèrent s'y réunir. Dès notre élection nous avions premis aux Pailladins d'effectuer les travaux qui permettraient de leur offrir des salles décentes. Nous nous étions également engagés à leur proposer une animation

PERMANENCES DES ASSOCIATIONS

PLANNING FAMILIAL et Groupe « Femmes » Deuxième et quatrième mard

Deuxième et quatrième mardi de chaque mois de 17 h à 19 h.

Association des Habitants et Travailleurs de La Paillade

Lundi de 18 h à 19 h
PAILLADE RUGBY à XIII
Le vendredi à 20 h 30
UNION DES FEMMES
FRANÇAISES

Premier et troisième mardi de chaque mois de 15 h à 17 h

ASP. Judo. Aïkido Tous les soirs, après 18 h.

Salle de Judo Majorettes. La Paillade Mercredi et Vendredi de 18 h a 20 h digne de ce nom. C'est désormais chose faite. Une première tranche de travaux a permis de créer une salle de conférencesexpositions au rez-de-chaussée et au premier étage six salles de réunion pour les associations.

Trop longtemps oubliées celles-ci (elles sont plus de cent) pourront désormais travailler dans de meilleures conditions. Les jeunes (et les moins jeunes) trouveront également dans la Maison qui vient d'ouvrir ses portes un certain nombre d'animations qui faisaient jusqu'ici cruellement défaut dans ce quartier. C'est ainsi que le directeur Jean-Louis Diener a déjà organisé une exposition (cafés, bistrots et compagnie) et qu'il en montera une à la rentrée en collaboration avec le planning familial et le groupe femmes. Des ateliers d'enfants seront ouverts au mois de juillet et au mois d'août (voir ci-contre), des soirées cafés théâtres seront multipliées.

Comme l'a dit Pierre Mauroy le jour de l'inauguration, il s'agit donc non seulement d'ouvrir ces locaux à la population, mais il faut que progressivement les associations arrivent à la prendre en compte. C'est-à-dire à lui donner vie.

« Lorsque dans les années cinquante, dit le fondateur de la fédération Léo Lagrange, nous avons effectué nos premiers pas, nombreux furent les détracteurs. Nous leur avons prouvé que nous étions sur la bonne voie. Sur celle de la démocratie. Aujourd'hui les associations franchissent un nouveau pas. Il faut que les élus travaillent en concertation avec elles. La vie de la cité s'en trouvera

Comme l'a dit Georges FRECHE, cette Maison pour Tous s'inscrit dans le cadre d'une politique générale menée en faveur des quartiers. C'est ainsi que sur la Paillade, la municipalité a récemment inauguré un terrain de tambourin, a effectué d'importants travaux au stade de la Mosson, a ouvert au public le parc du Mas et la pinède Nord.

Tout un ensemble de réalisations qui permettront de rendre la vie plus agréable à la Paillade.

> André VEZINHET Conseiller Municipal Délégué à la Maison pour Tous

Ateliers d'enfants en juillet et août

Des ateliers d'enfants seront organisés en juillet et août à la Maison pour Tous. Pourront y participer les jeunes âgés de six à douze ans. Le nombre des places disponibles a été limité à cent inscriptions. Ces ateliers sont gratuits. Ils fonctionneront de 9 h à 12 h et de 15 h à 18 h.

Encadrés par des moniteurs diplômés (la plupart sont de La Paillade), les enfants pourront participer à des séances de poterie, dessin, confection de marionnettes, des activités de plein air au parc du Mas.

Pour s'inscrire : s'adresser à la Maison Pour Tous l'après-midi à partir de 16 h.



De gauche à droite : Mmes Fenoy et clavier, conseillères, MM. Antonini, conseiller général, Frèche, maire de Montpellier, Vézinhet conseiller, Mauroy, président de la Fédération Léo Lagrange, Mme Crespy, adjointe, MM. Granier, Claude et Lévy, conseillers.